
吴君如做节目只为好玩

越越““无无聊聊””越越开开心心

无聊是压力的释放

在《笑傲江湖》的录制现
场，四位观察员临时决定修改
规则。当出现两盏绿灯，两盏
红灯的情况时，将由观察员通
过石头剪刀布决定选手的去
留。这么修改规则是否过于草
率？吴君如也表示，“其实生活
中有些人刚开始表现并不好，
但后来他很努力地去追，到最
后也可以是冠军。”吴君如则
坦言，四个观察员都有很多演
戏和导演的经验，标准一定是
有的，但这一行确实也靠运
气，并不是说要迷信，要相信
自己的命运。“选手应该好好
享受给他这么大的资源，我们
也很享受他们的表演，这也是
很好的经验。其实，借用我节
目中常说的话，越无聊，越开
心。要是太有聊了，做人会很
辛苦。”

吴君如说：“导演让我们

不要那么复杂地去评论选手
的演技水准、表演节奏。很直
接，只要逗得你乐，不要用自
己那么多年的表演经验去评
判。所以很遗憾——— 我们这个
节目既没有毒舌（评委），也没
有 容 易 让 人 流 眼 泪 的（ 选
手）。”

节目中的吴君如常常喜
欢用“无聊”来形容搞笑的选
手。在采访中，吴君如表示“无
聊”不完全代表开心，无聊是
生活压力的释放：“我们童年
的时候要好好学习，大了要找
好工作。人生太多时候是自己
给自己的压力，因为我们给了
生活太多的要求。我口中的

‘无聊’就是他们的想象力比
我们更好。”

能演喜剧的人太少

吴君如对选手有什么样
的期待？对此，她告诉记者，

“对选手的第一个期待就是要

好玩，要能从生活中发现逗乐
别人的故事和素材。第二个期
待就是希望发现将来能演喜
剧的人才，他能把欢乐带给别
人。同时看其身上有没有职业
素养，是否可以成为演员，能
否从事表演事业。如果有的
话，我们希望可以给其提供机
会。其实，是他们给我们提供
机会。因为现在能演喜剧的人
还是太少了。”

“期待你们（记者）也可以
来参加啊。”吴君如则直接在
现场邀请记者登上《笑傲江
湖》的舞台。同时吴君如还告
诉记者，在第一期播出之后，
很多人发现原来节目这么好
玩，于是有更多的新参赛者报
名了。“你们想表演都可以来。
希望大家放松，抱着一个好玩
的心态来玩一下。当然，现在
节目中女选手太少了，希望可
以呼吁一下，让更多的美女加
入到喜剧表演中来。”

上海3月23日电

钟丽缇母女“第一次”爆红

女女星星不不是是神神都都需需要要家家人人

《焦裕禄》登陆

央八黄金档

《出彩中国人》

“冲刺”意外多

本报讯（记者 邱祎） 18场
“揪心对决”在23日晚的《出彩中国
人》中一一上演，紧张的比赛过后，
争议声也随之而来。多场对决的结
果都让观众觉得匪夷所思，段智敏
居然能在重大失误后“起死回生”，
健美父子的重复才艺竟打败了“飞
天”父女的“新绝招”，而小希希和小
豪豪“萌宝对对碰”的背后也是状况
百出。看来“冲刺之夜”比的不仅是
才艺，也是选手一路走来心态的“进
化”成果。

而随着“冲刺之夜”的落幕，进
入《出彩中国人》复赛的21强名单
也新鲜出炉。他们分别是健美父
子、李天达、何聪发、李炳楠、翟傲
邦和张爱马笛、秦勇、张峻豪、曲隽
希、钟荣芳、孙长艳、莹麟组合、小
龙女组合、段智敏、兰新和程楚喻、
黑金组合、张家振和中国梦之队、
马妍妍、飘舞艺术团、江苏女三、侯
乐天、满都拉。他们将在连续三期
的半决赛中一较高下，争取进入决
赛的入场券。

除了这21强外，在“冲刺之夜”
中落败的选手依然还有机会回归。
节目组将根据网络票选结果，将人
气最高的3位选手带回《出彩中国
人》的舞台，继续他们的梦想之旅。

本报讯(记者 霍晓蕙) 主旋
律电视剧《焦裕禄》将于3月24日起
在中央电视台电视剧频道黄金时
间段播出。该剧由浙江永乐影视股
份有限公司独立投资拍摄制作，知
名影视制作人程力栋出品，著名导
演李文岐执导，焦裕禄二女儿焦守
云担任总顾问。自首播登陆央视一
套之后，《焦裕禄》再登央视八套播
出，足见该剧表达了时代对焦裕禄
精神的呼唤，印证了焦裕禄精神之
常青。

《焦裕禄》历时四年打造，2008

年该剧开始着手筹备，总制片人程
力栋与编剧何香久便追随着焦裕
禄的足迹，先后到哈尔滨、黑河、尉
氏县、兰考县以及焦裕禄的出生地
山东淄博市博山区北崮山镇深入
采访，为全面展现焦裕禄的一生打
下了坚实的基础。正式开拍后，剧
组从哈尔滨转战黑河、清河、洛阳、
兰考、淄博等地，黑土地上爬冰卧
雪，黄河滩上摸爬滚打，完成了该
剧的拍摄工作。努力拼搏的结果是

《焦裕禄》获得了观众的口碑以及
奖项的肯定：《焦裕禄》荣膺第二十
九届中国电视剧飞天奖长篇电视
剧一等奖、金牛奖优秀电视剧奖以
及牡丹奖三等奖。
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浙江卫视《人生第一次》22日晚在传说中“外婆
的澎湖湾”童趣上演，星爸星妈返老还童带萌娃大玩
儿时游戏，引发网友集体回忆童年。这也是本季节目
最后一站的旅行，在这季节目中，钟丽缇和她小女儿

“考拉”无疑成为最受人瞩目的一对母女，日前钟丽
缇接受了本报的专访，谈起了单身明星母亲的种种
际遇……

本报记者 邱祎

谈节目:很希望为女儿提供“第一次”
在采访中，钟丽缇坦言第

一次来节目组对当地的居住
条件完全没有思想准备，起初
听节目组说有卫生间，床也很
舒服，但到了丽水那个山村才
发现完全不是那么回事。节目
中，她第一次见到旱厕，眉头
顿时一锁。不过大人还好克
服，她说女儿考拉一进厕所，
立刻就“啊，啊”地作呕吐状。
但小孩子也能随遇而安，因为
她也知道，不接受现实就没有

别的解决方式。结果小考拉是
一边小便一边“吐”。

钟丽缇十分诚恳地告诉
记者，尽管此前曾经去过农
村。但这次在丽水录制节目，
依然让她不适应。“第一轮录
制整整三天没有洗澡，后来回
到宾馆立刻洗澡，用了30分
钟！”钟丽缇也表示很希望为
女儿提供这种“第一次”的人
生体验，“上一顿吃了很丰盛
的大餐，下一顿就要吃泡面”。

谈辣妈：要时尚还要敢想敢做
作为公认的辣妈，钟丽缇

并不否认自己的“辣”，在她看
来，辣妈的标准是：她不仅要
很时尚，还要有自己的事业，
有很强的独立性，敢想敢做。

有三个女儿的钟丽缇，
曾有过两次婚姻，而目前是
独自抚养三个孩子。当记者

问她对爱情的看法时，她坦
承：“我天生就是一个浪漫的
人，我知道自己要的是什么，
也知道男人要的是什么。我
以前的婚姻确实是没法控制
的。我现在依然相信爱情，希
望获得爱情，但婚姻需要顺
其自然。”

谈女儿:我不想她们入这一行
通过“第一次”，女儿考拉

成了炙手可热的童星，谈到女
儿是不是会进入娱乐圈，钟丽
缇表示：“顺其自然吧，我不会
特别想她们入这一行，但是如
果她们想入娱乐圈的话，我会
安排她们学唱歌啦、学跳舞
啦、学演戏啦。如果她们想的
话，我会支持她们。”而对于自
己今后在娱乐圈的发展，钟丽
缇则认为：“女明星不是神，我

们都需要有家人。女人一定要
拥有自己的家庭，如果能找到
一个平衡点，你会很开心的，
也可以专心工作。有人说，我
不需要结婚、不需要小朋友也
可以快乐。但是我呢，觉得家
庭是很重要的，每次工作完很
累很辛苦，回到家听到孩子们
叫‘妈咪，妈咪’，心瞬间就温
暖了。我最重视的还是家庭。”

23日，东方卫视《笑傲江湖》开始了第二轮的录制。来自
全国的媒体来到现场观摩，在节目录制后本报记者采访了
首次来到内地出任综艺节目评委的吴君如。

本报记者 霍晓蕙
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